
26 января прошла видеоконфе-
ренция КПРФ – «Общероссийское 
открытое партийное собрание». 
Перед участниками форума вы-
ступили Председатель ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганов, кандидат в Прези-
денты РФ Н.М. Харитонов, руково-
дители региональных отделений 
КПРФ. В работе собрания участво-
вала и большая группа коммуни-
стов Чувашии и их сторонников — 
ветеранов ГСВГ и ВД.

Вначале был продемонстриро-
ван видеосюжет, посвящённый 
100-летию В.И. Ленина и пред-

выборной программе Компартии. 
Затем со вступительным словом к 
участникам форума обратился Пред-
седатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов:

– На Втором Всесоюзном Съезде 
Советов товарищ Сталин, выступая 
от имени партии большевиков, дал 
клятву крепить звание коммуниста, 
единство нашей партии и строго вы-
полнять все заветы Ленина. Он осо-
бо подчеркнул, что главный завет 
Ленина – строить Советскую власть. 
И впервые в истории человечества 
на одной шестой части планеты воз-
никло новое государство, где правил 
труд, а не капитал.

Ленин особо подчёркивал, что 
для нас принципиально важно всё 

сделать для того, чтобы каждый че-
ловек почувствовал себя достойно. 
И эта достойная жизнь воплощалась 
в первых декретах Ленина, которые 
партия большевиков реализовывала 
в полной мере. Это Декрет о мире, 
Декрет о земле, а также меры заботы 
о женщинах, детях и стариках. Совет-
ская власть делала всё, чтобы гаран-
тировать те права граждан, о которых 
мечтало всё трудовое человечество.

Я считаю, что мы сегодня должны 
ещё раз вместе поклониться гению 
Ленина. Он навечно остался с нами. 
Начинается новый век бессмертия 
Ленина и его гениальных идей…

Из выступления Н.М. Харитоно-
ва:

– Если мы убедительно донесём 
нашу программу до каждого изби-
рателя в каждый дом, поверьте, ре-
зультат может быть вообще неожи-
данным. Наши активные поездки в 
течение двух недель подтверждают 
это. Я уверен, что, если все мы ак-
тивно, как никогда, поработаем, ува-
жение к нашей программе, к партии 
у народа, у избирателя России будет 
самое откровенное. И нас очень здо-
рово могут поддержать. И мы можем 
на самом деле победить. 

Н.М. Харитонов напомнил о том, 

что до начала выборов осталось 50 
дней. Он указал на необходимость 
использования этого времени для ак-
тивной агитации и поделился мнени-
ем о переменах в настроении граж-
дан. Ситуация становится похожа на 
выборы 1996 года. Он с сожалением 
отметил, что в то время Компартия не 
сумела сохранить результат. Вместе 
с тем кандидат-коммунист обратил 
внимание на мощный заряд энергии, 
который имеют сегодня партийные 
активисты и сторонники КПРФ. Надо 
разъяснять россиянам содержание 
лозунга «Поиграли в капитализм – и 
хватит!», какие изменения произош-
ли за последние тридцать лет, от 
чего мы ушли и к чему пришли. 

Подводя итоги партийного собра-
ния, Г.А. Зюганов сказал: «Лево-цен-
тристское правительство неизбежно, 
старым курсом ничего не сделать». 
Лидер коммунистов призвал к мак-
симальной мобилизации актива и 
рассказал о работе выборного шта-
ба. Он отметил, что программные 
наработки КПРФ, практический опыт 
народных предприятий, идейно-те-
оретическая работа, уличная актив-
ность, усилия депутатской вертикали 
и сотрудничество с зарубежными со-
юзниками составляют залог успеха.

По материалам КПРФ.ру.

«Начинается новый век бессмертия Ленина!»

НА ЗАСеДАНии 
бюРО ЧуВАшСКОГО                      

РеСКОМА КПРФ
26 января состоялось совместное 

заседание бюро Чувашского рескома 
КПРФ и республиканского предвыбор-
ного штаба, которые провёл первый 
секретарь рескома Александр Андреев.

участники заседания рассмотрели во-
просы о распространении печатных и 
иных агитационных материалов, свя-

занных с выборами Президента Россий-
ской Федерации; утвердили новое штатное 
расписание Чувашского республиканского 
отделения КПРФ в связи с увеличением 
МРОТ с 1 января 2024 года; отчёт по сме-
те поступления и расходования денежных 
средств Чувашского республиканского от-
деления КПРФ за 2023 год и проект сметы 
на 2024 год.

Члены бюро поддержали кандидатуры, 
предложенные для зачисления в резерв 
составов участковых избирательных ко-
миссий Алатырской и Урмарской район-
ных территориальных избирательных ко-
миссий.

На заседании было поддержано пред-
ложение республиканской федерации по 
лыжным гонкам, чтобы КПРФ стала одним 
из организаторов соревнований на призы 
газеты «Пионерская правда».

Было принято решение приобрести сто 
флагов с символикой СССР для отправки 
в зону СВО. Красные знамёна Советского 
Союза пользуются там повышенным спро-
сом, они поднимают у бойцов патриотиче-
ский дух.  

Члены бюро вышли с предложени-
ем обратиться в ЦК КПРФ с инициативой  
учредить медаль ЦК КПРФ «За помощь 
СВО».

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

29 января Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов 
и кандидат на пост Президента, член Президиума 
ЦК КПРФ Н.М. Харитонов прибыли с рабочим ви-
зитом в Санкт-Петербург. В поездке также прини-
мали участие первый заместитель Председателя 
ЦК КПРФ ю.В. Афонин, секретарь ЦК КПРФ А.А. 
ющенко, член ЦК КПРФ М.С. Музаев.

Гости из Москвы совместно с городскими партий-
ными активистами возложили цветы к доске па-
мяти Ж.И. Алфёрова на Петровской набережной. 

Память о Ж.И. Алферове навеки сохранится в сердцах 
коммунистов. КПРФ борется за сохранение научного и 
творческого наследия выдающегося учёного, поддер-
живает академическую школу, созданную трудами Жо-
реса Ивановича.

30 января представители делегации совместно с 
городским активом Компартии возложили цветы к па-
мятнику В.И. Ленину у здания Смольного, затем по-
сетили Кировский завод. Для представителей КПРФ 
была проведена экскурсия по цехам завода. Г.А. Зю-
ганов и Н.М. Харитонов пообщались с рабочими у 
станков и командой рационализаторов, с трудовым 
коллективом завода. 

Г.А. Зюганов поздравил рабочих с 80-летием пол-
ного снятия блокады Ленинграда и отметил роль 
Кировского завода в обороне страны от немецко-
фашистских захватчиков. Также он оценил успехи 
предприятия, которых удалось добиться за последнее 
время, и рассказал о роли КПРФ в его возрождении.

Н.М. Харитонов сказал рабочим: 
«Вы - счастливые люди». Он отме-
тил, что в цехах нет суеты, на заво-
де используются передовые техно-
логии, а производством управляют 
талантливые руководители. Канди-
дат-коммунист также рассказал о 
том, какой спрос в советское время 
был на технику Кировского завода. 

Николай Михайлович заявил о 
необходимости увеличить финан-
сирование промышленности, из-
менить условия предоставления 
займов на развитие производства и 
поддержки трудовых коллективов.

Также делегация ЦК КПРФ воз-
ложила цветы к Монументу герои-
ческим защитникам Ленинграда.

КПРФ. ру.

Предвыборная хроника
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Председатель ЦК КПРФ, Руко-
водитель фракции КПРФ в Гос-
думе Г.А. Зюганов направил при-
ветствие губернатору Ленинграда 
(Санкт-Петербурга) А.Д. беглову и 
всем жителям города в знамена-
тельный день 80-летия полного 
освобождения города на Неве от 
немецко-фашистской блокады. 

От имени фракции КПРФ в Го-
сударственной Думе, всех на-
родно-патриотических  сил  

России  позвольте  сердечно  попри-
ветствовать вас в этот знаменатель-
ный день!

Ваш великий город дорог каждому 
русскому сердцу. Немало славных 
страниц вписано им в отечественную 
и мировую историю. Но самые геро-
ические вехи его летописи связаны с 
огненным временем Великой Отече-
ственной войны. Москва и Ленинград 
должны были быть стёрты с лица 
земли как центры славянского мира и 
нового справедливого жизнеустрой-
ства. Понимая огромное символиче-

ское значение «колыбели трёх рево-
люций», гитлеровские изуверы взяли 
её в смертоносное кольцо. Это было 
одно из самых тяжких и чудовищных 
преступлений ХХ столетия. Свиде-
тельство тому – почти 600 тысяч че-
ловек, покоящихся на Пискарёвском 
кладбище. Величественный образ 
скорбящей Родины-Матери болью 
будет вечно отзываться у миллионов 
людей на всей планете.

Ленинград показал ярчайший 
пример бесстрашия, достоинства, 
массового героизма. Бессмертны бо-
евые и трудовые свершения той эпо-
хи. В ней, как в фокусе, отразились 

душевная сила и нравственная высо-
та советского человека. Он проявил 
невиданную стойкость, подлинный 
патриотизм, любовь к уникально-
му наследию предков, нерушимую 
дружбу и братство с представителя-
ми всех национальностей. Можно с 
полным основанием сказать: линия 
фронта проходила тогда через души 
всех советских людей.

Сегодня новоявленная «Антан-
та», сколоченная американцами из 
50 государств, объявила войну все-
му русскому миру и опять хочет по-
ставить нас на колени. Наследники 
гитлеров и маннергеймов, которые 
обагрили кровью нашу землю, снова 
вводят санкции и блокады. Впереди 
– новые испытания. Для победы над 
врагом нужна максимальная консо-
лидация общества, полная концен-
трация всех наших ресурсов, духов-
ного потенциала.

Убеждён, нам хватит воли и харак-
тера, чтобы быть достойными подви-
га непокорённого Ленинграда и его 

защитников – героев Отечественной 
войны, чтобы выстоять и победить. 
Пусть вдохновляют всех нас строки 
блокадницы Ольги Берггольц:
Мы знаем – нам горькие выпали дни,
Грозят небывалые беды,
но Родина с нами, и мы не одни,
и нашею будет Победа!

Желаю всем вам, и особенно ве-
теранам, детям военного времени, 
здоровья и мирного неба, добра и 
семейного тепла. Пусть свято храни-
мая память о свершениях дедов и от-
цов помогает справляться с любыми 
невзгодами. Вечная слава воинам-
освободителям: солдатам и офице-
рам, партизанам и подпольщикам, 
ополченцам и труженикам тыла!

Светлая память героям – защит-
никам Советской Родины!

С праздником, Город-солдат, Го-
род-труженик!

 Председатель ЦК КПРФ,         
Руководитель фракции КПРФ

в Государственной Думе
Г.А. ЗюГАнов.

Вяжут сетки по зову души
В Аликовском районе 20 бригад волонтёров вяжут ка-

муфляжные сетки для российских участников СВО. В од-
ной из них, в деревне ефремкасы, побывала делегация 
коммунистов: депутат Госсовета Чувашии Александр Ан-
дреев, первый секретарь Аликовского райкома КПРФ Вя-
чеслав Сорокин и председатель КРК Чувашского респу-
бликанского отделения КПРФ Михаил Редькин.  

Жительницы деревни пенсионного возраста занимаются 
этим благородным делом в библиотеке сельского дома 
культуры. Руководит коллективом волонтёров Августи-

на Семёнова, работавшая до пенсии дояркой в колхозе «Прав-
да». Женщины уже приноровились и плетут по одной сетке в 
день. Не за деньги, им никто не платит за работу, а по зову 
души.

Августина Станиславовна рассказала, что они также уча-
ствуют в сборе гуманитарной помощи для наших бойцов. От-
правляют на Донбасс носки, подушки, одеяла, травяной чай и 
домашние консервы.

Александр Андреев поблагодарил женщин за старания во 
благо общего дела и вручил волонтёрам награды: Валентине 
Васильевой благодарственное письмо за подписью Председа-

теля ЦК КПРФ 
Г.А. Зюганова, 
Августине Семё-
новой – медаль 
«В ознаменова-
ние 100-летия 
о б р а з о в а н и я 
СССР». Благо-
д а р с т в е н н о го 
письма удостоил-
ся и механизатор 
Михаил Алексе-
ев, помогающий 
женщинам.

Пресс-служба 
Чувашского 

рескома КПРФ.

25 января в селе Аликово состоялось 
открытие мемориальной доски В.и. Ани-
симову, бывшему первому секретарю 
Аликовского райкома КПРФ, депутату 
второго созыва Госсовета Чувашии, гла-
ве Аликовского района в 2001 – 2005 го-
дах. 

Вёл памятное мероприятие первый се-
кретарь Аликовского райкома КПРФ 
Вячеслав Сорокин. Он озвучил ос-

новные вехи жизненного пути Владимира 
Ильича. Уроженец местной деревни Яжут-

кино, В.И. Анисимов получил высшее об-
разование в Казанском ветеринарном ин-
ституте им. Н.Э. Баумана. Также окончил 
Горьковскую высшую партийную школу. 
Трудился главным ветврачом, директором 
совхоза «Шумшевашский», начальником 
управления сельского хозяйства, первым 
заместителем председателя Аликовско-
го райисполкома. В 1988 – 1991 годах был 
первым секретарём Аликовского райкома 
КПСС. В начале 2000-х годов избирался  
главой самоуправления Аликовского райо-
на. Многие годы до последних своих дней 
Владимир Ильич руководил районной орга-
низацией КПРФ.

Первый секретарь Чувашского рескома 
КПРФ Александр Андреев в своём высту-
плении отметил: «Сегодня мы открываем 
памятную доску человеку с большой буквы, 
хорошо известному не только в Аликовском 
районе, но и по всей Чувашии. Анисимов, 
будучи депутатом районного Собрания и 
Госсовета республики, активно боролся за 
права и чаяния жителей в те непростые 90-
ые годы. Годы развала Советского Союза и 
запрета Коммунистической партии. Но как 
человек с внутренним стержнем, Владимир 
Ильич не сломился под оказываемым на 
него со стороны новых властей прессингом 
и не предал интересы народа. Мы, нынеш-
ние коммунисты, помним и будем помнить 
его всегда. Светлая память о Владимире 
Ильиче Анисимове навсегда сохранится в 
наших сердцах».   

Своими воспоминаниями об Анисимове 
поделились работавшие вместе с ним быв-
ший директор совхоза «Выла» В.П. Матве-
ев, зоотехник совхоза «Шумшевашский», 
много лет проработавшая главой сельского 
поселения Большая Выла Н.А. Лаврентье-
ва, ветеран партии П.К. Кондратьев, вете-
ран партии, комсомола и педагогики Х.Г. 
Максимова, односельчане и родственники. 
В заключение супруга Владимира Ильича 
Галина Александровна поблагодарила со-
бравшихся, сказав, что «установленная 
на стене дома памятная доска будет греть 
всем нам душу». 

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

«Ленинград показаЛ ярчайший пример бесстрашия, 
достоинства, массового героизма!»

Интересы народа он ставил во главу угла
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27 января в Чебоксарах состоялась Всерос-
сийская научно-практическая конференция 
«Ленинские чтения», посвящённая 100-летию 
памяти В.и. Ленина и 80-летию снятия блока-
ды Ленинграда. её организовало Чувашское 
региональное отделение Общероссийской об-
щественной организации «Российские учёные 
социалистической ориентации» при поддерж-
ке Чувашского республиканского отделения 
КПРФ.

Открыл конференцию и обратился к её 
участникам с приветственным словом пер-
вый секретарь Чувашского рескома КПРФ 

А.М. Андреев.
Конференция заслушала доклады кандидата 

экономических наук, доцента Минского научного 
института М.Н. Антоненко «Разработка и совер-
шенствование В.И. Лениным и И.В. Сталиным 
теорий построения социализма, их искажение, 
фальсификация и извращение «левыми» и «пра-
выми» резонёрами»; кандидатов исторических 
наук, доцента Е.В. Суховой «Подвиг Ленинграда 
бессмертен» и А.Н. Радиченко «Уроки Ленинско-
го призыва в РКП(б) 1924 года»; доктора исто-
рических наук, профессора Т.С. Сергеева и кан-
дидата исторических наук, доцента Е.В. Агаевой 
«Председатель Совнаркома РСФСР В.И. Улья-
нов-Ленин в судьбе Симбирской чувашской учи-

тельской школы»; кандидата пе-
дагогических наук, доцента Л.Ю. 
Александровой и преподавателя 
Военного университета имени 
князя Александра Невского Д.С. 
Александрова (г. Москва) «Сво-
бода и свободное воспитание в 
советский период отечественной 
педагогики»; Л.Ю. Александро-
вой и студентки из г. Люберцы 
О.С. Александровой «Детская 
беспризорность в СССР в пер-
вые послевоенные годы».

Оживлённый интерес вызвали проблемы на-
родных предприятий России, ставшие темой 
докладов кандидата экономических наук, про-
фессора Ю.Г. Никифорова «Эволюция соци-
ально-экономического и политического фено-
мена народных предприятий от Роберта Оуэна 
до наших дней» и доктора философских наук, 
профессора, депутата Йошкар-Олинской город-
ской Думы, члена Марийского рескома КПРФ 
А.В. Маслихина «И.И. Казанков – руководитель 
Объединения народных предприятий «Звенигов-
ский». Содержательным получился доклад Йош-
кар-Олинского депутата С.А. Щеглова о роли 
контрольно-счётных органов в развитии местного 
самоуправления на путях социалистических пре-

образований».
Участники конференции из Марий Эл по при-

глашению Александра Андреева посетили Че-
боксарский музей СССР, встретились с его дирек-
тором Н.М. Адёром. Богатая экспозиция музея 
наглядно показывает несостоятельность легко-
мысленных утверждений о том, что в Советском 
Союзе будто бы было собственное производство 
одних только галош.

Конференция приняла обращение к Прези-
денту России В.В. Путину и Генеральному проку-
рору РФ И.В. Краснову «Свободу Сергею Удаль-
цову!» и народный наказ кандидату в президенты 
страны от КПРФ товарищу Н.М. Харитонову.

А. Радиченко.

26-го января в актовом зале Чу-
вашского республиканского отде-
ления КПРФ состоялось отчётное 
собрание Союза ветеранов Груп-
пы Советских войск в Германии 
(ГСВГ) и стран Варшавского дого-
вора (ВД) по Чувашской Республи-
ке по итогам 2023 года.

Вначале прошла церемония на-
граждения отличившихся. Уча-
ствовавший в работе собрания 

первый секретарь Чувашского реско-
ма КПРФ Александр Андреев вручил 
почётные грамоты Ольге Тарасовой, 
Надежде Яловенко, Сергею Пушка-
рёву, Николаю Кириллову и Николаю 
Смирнову. Геннадий Петров удосто-
ился ордена ЦК КПРФ «Партийная 
доблесть».

Перед собравшимися выступили 
руководитель республиканской пар-
тийной организации Александр Ан-
дреев, председатель Совета Союза 
ветеранов ГСВГ и ВД по Чувашии Ми-
хаил Семёнов, заместитель предсе-
дателя Союза ветеранов Чувашской 
Республики Виталий Мукин, замести-
тель председателя Союза ветеранов 
Вооружённых Сил и правоохрани-
тельных органов Чувашской Респу-

блики Николай Кириллов, руководи-
тель Вурнарского отделения Союза 
Анатолий Васильев, начальник шта-
ба Яльчикского отделения Анатолий 
Анисимов и другие.

Минутой молчания участники со-
брания почтили память ушедших из 
жизни ветеранов. В своём высту-
плении Михаил Семёнов остано-
вился на основных моментах дея-
тельности ветеранской организации 
и озвучил план работы на 2024 год. 
Отделения Союза действуют в 19 
районах и двух городах республи-
ки. На учёте в организации состоят 
более 1500 ветеранов. За непол-
ных 7 лет существования Союза 
установлено 20 стел, посвящённых 
ветеранам ГСВГ, большое количе-
ство мемориальных досок, издано 
7 книг. Большое внимание уделя-
ется работе с учащимися учебных 
заведений, особенно с кадетами. 
В работе с призывниками подаёт 
хороший пример Красночетайское 
отделение (руководитель Олег За-
йцев). В Вурнарском отделении 
создана общественная организа-
ция «Патриоты Вурнарского МО». В 
целом по итогам года первое место 

заняло Яльчикское отделение Со-
юза ветеранов ГСВГ и ВД (Николай 
Павлов), удостоившееся вымпела 
Межрегионального Союза ветера-
нов ГСВГ.

Завершилось собрание вручени-
ем активным ветеранам памятных 
медалей, почётных грамот и благо-
дарностей. Михаил Семёнов вручил 
Благодарственное письмо Алексан-
дру Андрееву. Так отмечено участие 

Чувашского республиканского отде-
ления КПРФ в ветеранском движе-
нии военнослужащих, исполнявших 
воинский долг за пределами нашей 
Родины.

Николай Смирнов.  

на снимках: вручение грамот 
николаю Смирнову и владиславу 
Степанову. вымпел Яльчикского 
отделения Союза.   

В Чебоксарах прошли «Ленинские чтения»

ВетеРАНы ГСВГ и СтРАН ВД ПОДВеЛи итОГи 2023 ГОДА
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 27 января, в Колонном зале Дома 
союзов состоялся памятный вечер и 
концерт, посвящённый основателю 
Советского государства Владимиру 
ильичу Ленину. С приветственным сло-
вом к собравшимся обратился Предсе-
датель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов: «История 
измеряется не годами, а столетиями. 
Именно в этот день, ровно сто лет назад 
на Красной площади прошёл траурный 
митинг, проводили в последний земной 
путь Владимира Ильича Ленина. Но дело, 
идеи и мысли его познания, которые он 
открыл, новый мир, новый социалисти-
ческий строй остались с нами на века и 
переживут всех нас. Это спасительные 
идеи и сегодня для всего человечества».
 Генеральная прокуратура Ко-

лумбии начала расследование об-
стоятельств предполагаемых на-
рушений на выборах в отношении 
избранного 29 октября 2023 г. на пост 
мэра города тунха гражданина Ко-
лумбии российского происхождения 
Михаила Краснова, который знает 
несколько языков и работал препо-
давателем в местном университете. 
Ведомство запросило у МИД страны 
копию свидетельства о натурализации 
и подтверждение того, отказался ли 
Краснов от российского гражданства. 
Краснов проживает в стране с 2008 г. А 
победил на выборах, пообещав мест-
ным жителям безжалостно бороться с 
коррупцией и казнокрадством.
 По данным Федеральной нало-

говой службы, в 2023 г. в Чувашии 
было зарегистрировано 836 коммер-
ческих организаций, а ликвидирова-
но – 872. Это на 20,3% меньше, чем 
в 2022 г. Напомним, что на протяжении 
нескольких лет в стране число ушедших 
с рынка компаний значительно превы-
шает число открытых. Это связано с 
кампанией ФНС по борьбе с фирмами-
однодневками.
 Реконструкция музея космонав-

тики им. А.Г. Николаева в селе шорше-
лы запланирована на 2025-2026 гг. Уже 
получено положительное заключение 
госэкспертизы. Стоимость работ оце-
нивается в 1,7 млрд. руб. В ходе рекон-
струкции планируют построить четырёх-
этажное здание музея, в котором будут 
созданы звёздный зал «Планетарий», 
библиотека, конференц-зал, учебные 
классы и обсерватория с куполом. Сад-
парк мемориального комплекса допол-
нят малыми архитектурными формами.
 Арбитражный суд Чувашии по 

требованию прокуратуры республи-
ки признал незаконным заключение 
контракта по ремонту Лапсарского 
проезда в Чебоксарах с организаци-
ей, не отвечающей установленным 
требованиям. Теперь подрядчику пред-
стоит вернуть аванс в сумме 347,5 млн. 
руб. А ситуация с ремонтом данного 
проезда повисла в воздухе.
 Перебои с поставками продук-

тов питания в магазины Чувашии воз-
никли из-за аномальных снегопадов, 
сообщил министр экономического раз-
вития республики Дмитрий Краснов. В 
связи с закрытием федеральных трасс 
фуры с продуктами стояли в пробках.
 В Чебоксарах в 2024 г. будут ре-

монтироваться дороги по Марпосад-
скому шоссе, ишлейскому, Мясоком-
бинатскому и Монтажному проездам, 
по улицам Димитрова и беспалова. 
Их ремонт обойдётся в 280 млн. руб.

наши юбиляры:
Вакумов Алексей Фёдорович, (90 лет), ПО-35, г. Че-

боксары. 
ильин Валерий ильич, (85 лет), сержант, Союз со-

ветских офицеров.
Соколова Валентина Семёновна, (80 лет), Осинце-

ва Вера Николаевна, (65 лет), Россейкин Андрей Ми-
хайлович, (55 лет), г. Алатырь.

Фёдоров Сергей Алексеевич, (50 лет), Аликовский 
район.

 в эти дни родились:
боксарского райкома КПРФ.
Семенова Зоя Павловна, первый секретарь Чебок-

сарского горкома КПРФ.
ильясова Нинзада Мартасовна, председатель 

Канашского районного отделения организации «Дети 

войны».  
Николаев Михаил Николаевич, Синьяльское ПО, 

Степанов иван Владимирович, Чиршкасинское ПО, 
Чебоксарский район.

Марушев Николай иванович, Купранов Алексей 
Алексеевич, Пирогов Анатолий  иванович, Кузнецов 
Владимир Васильевич, Ибресинский район.

Семёнов юрий Яковлевич, капитан, Семёнов Ген-
надий Германович, старший прапорщик, Мальцев 
Вадим Ванифатович, сержант, Лужков Максим Алек-
сандрович, ефрейтор, Кряжинов Александр Алексан-
дрович, рядовой, Союз советских офицеров.

швецова елена Владиславовна, г. Шумерля.
Никифоров Сергей Михайлович, ПО-29, Сютруко-

ва Зинаида Григорьевна, ПО-35, г. Чебоксары. 
углёва Антонина Петровна, член Чувашского реско-

ма и райкома партии, Яльчикский район. 

Власти отвечают, 
а проблемы остаются

Глава Чувашии Олег Николаев под занавес 2023 года провёл 
«Прямую линию» с населением республики.

Первый секретарь Комитета Козловского местного отде-
ления КПРФ И.Е. Кузнецов в интересах жителей округа отправил 
властям республики следующие вопросы:

1. Возобновит ли в Козловке работу городская баня?
2. Достроят ли стадион около ФОК «Атал»?
3. Когда в Козловке будут строить новую причальную стенку, о 

которой ведётся так много разговоров?
12 января 2024 года власти Козловского муниципального окру-

га, которым, судя по всему, республиканские чиновники и пере-
поручили ответить, дали в социальных сетях следующие ответы:

1. Городская баня находится в частной собственности. Право-
обладателем объекта недвижимости является ООО «Паритет», 
собственник преждевременно скончался. В настоящее время ве-
дутся переговоры с законными наследниками для оформления 
права собственности на объект недвижимости для возобновле-
ния функционирования городской бани в штатном режиме.

2. Работы по завершению строительства футбольного поля 
около спортивной школы «Атал» будут проведены в 2024 году в 
рамках программы инициативного бюджетирования.

  3. Проект «Строительство набережной р. Волга с при-
чальной стенкой и благоустройство прилегающей территории в г. 
Козловка» получил положительное заключение государственной 
экспертизы в декабре 2023 г. Строительство данного объекта бу-
дет выполнено после включения его в государственную инвести-
ционную программу Российской Федерации «Развитие туризма».

Будем ждать положительного решения вопросов.
 

Марат Волгин.

За что нужно платить в 
медицине?

Вступили в силу новые Правила пре-
доставления медицинскими организаци-
ями платных медицинских услуг. Они не 
меняют Программу госгарантий, в которой 
прописаны все виды бесплатной меди-
цинской помощи в системе ОМС. 

Медорганизации, работающие в си-
стеме ОМС, имеют право оказывать 
и платные услуги. Теперь платим за: 

госпитализацию, если нет направления ле-
чащего врача (как и раньше); все виды диа-
гностических и лечебных процедур, если 
нет направления, а пациент сам проявляет 
инициативу; лекарства из списка жизненно 
необходимых и важнейших, без очереди и 
ожидания – за свой счёт и оперативно; инди-
видуальный уход (сиделка) по личной иници-
ативе без назначения врача. 

Что делать, если права на получение бес-
платной медицинской помощи нарушаются? 
Самый быстрый и простой выход – обра-
титься в страховую компанию. Консультации 
специалистов страховых медицинских орга-
низаций, работающих в системе ОМС, всег-
да бесплатны. Если помощи добиться не 
вышло, можно обратиться в администрацию 
медорганизации или территориальный орган 
здравоохранения.

ирина Филатова,
депутат Государственной Думы.

В новочебоксарском ДК «Химик» прошло патрио-
тическое мероприятие, посвящённое первой годов-
щине создания волонтёрской группы «Солдату из 
дома 21». На него был приглашён и руководитель 
республиканской организации КПРФ Александр Ан-
дреев.

Волонтёры занимаются сбором гуманитарной по-
мощи для российских бойцов в зоне СВО, вяжут 
маскировочные сети, делают окопные свечи, 

«сухой» душ, оригинальные браслеты выживания, ком-

плектуют суповые наборы, среди которых есть даже 
шурпе.

Выступая, Александр Андреев поблагодарил во-
лонтёров за их ежедневный труд, очень нужный нашим 
бойцам, которые чувствуют заботу своих земляков. От 
имени группы «Солдату из дома 21» Александру Ан-
дрееву была вручена Благодарность за совместную 
деятельность. В соцсетях он написал: «Огромное спа-
сибо! Наше дело правое, Победа будет за нами!»

С. Петров.

Волонтёрский труд очень нужен нашим бойцам


